

DELIBERATIONS

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 4 Mars 1911, a. m.

M. Lachapelle, Président. Tous présents.

1.—Soumis le rapport de M. Rodolphe Latulippe, Commissaire des Incendies, en date du 24 Février dernier, au sujet des services de sténographes, et déclarant que MM. Kenehan et Bélaïr seraient prêts à continuer leurs services comme sténographes officiels à la Commission des Incendies, moyennant \$1,000 par année, chacun.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les services de MM. Kenehan et Bélaïr soient retenus pour la Commission des Incendies, en leur qualité de sténographes officiels permanents, aux conditions du salaire ci-dessus soit \$1,000 par année, chacun, à partir du premier Mars courant (1911) et partant réaliser une économie considérable, prenant en considération le montant de près de \$4,000 auxquels se sont élevés les frais de sténographie pour l'année 1910, et qu'une somme de \$1,670 soit votée pour payer le salaire des deux sténographes ci-dessus mentionnées et que le Greffier de la Cité soit prié de transmettre copie certifiée de la résolution du Conseil approuvant la présente recommandation au Lieutenant Gouverneur en Conseil, pour son approbation, conformément à l'article 3812 des Statuts Refondus de la Province de Québec.

2.—Soumis le rapport de l'avocat de la Cité, re règlement de comptes avec la Montreal Light, Heat & Power Co. pour taxes depuis 1902 à 1910, au montant de \$121,272.72, tel qu'il appert à l'état produit par le Trésorier de la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil l'informant de tel règlement.

3.—Soumis le projet de bail entre le Gouvernement de la Puissance et la Cité, re terrain sur la rue Mill pour y construire un poste de pompiers.

Résolu: De référer ledit projet au Chef du département des Incendies, avec prière de faire changer la clause relative au droit que se réserve le Gouvernement de reprendre possession de la propriété sur un avis de six mois. (Les documents sont remis au Chef séance tenante).

4.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef approuvant un rapport de l'Ingénieur de la Cité et recommandant, vu l'obligation de la Cité, par la loi d'annexion de la ci-devant ville Emard, d'élargir la ruelle St-Louis, à une largeur de 48 pieds à partir de la rue St-Patrick, jusqu'à la cinquième avenue et de prolonger la troisième Avenue, de sa limite Ouest jusqu'à la rue Hamilton, que des lignes homologuées soient établies sur ladite partie de la ruelle St-Louis à une largeur de 48 pieds et sur cette partie proposée de la troisième Avenue, à une largeur de 50 pieds, conformément au plan produit, et recommandant en outre que les noms des rues ci-dessus soient changés, concurrentement à l'établissement de leurs lignes homologuées, vu que les noms actuels existent pour d'autres rues dans d'autres quartiers.

Résolu: En conséquence, de faire rapport au Conseil, recommandant d'autoriser le département en Loi à faire toutes les procédures requises pour faire établir lesdites lignes homologuées.

5.—Soumise une communication de M. Wm. Robb Trésorier de la Cité, priant le Bureau de lui accorder un congé de trois semaines, pour raison de santé, et demandant une entrevue avec les Commissaires, avant son départ, mardi si possible.

Résolu: D'accorder la demande du Trésorier de la Cité pour un congé de trois semaines et de le prier de rencontrer le Bureau au sujet de son rapport annuel, mardi prochain, le 7 mars courant.

6.—Soumise une lettre du Sous-Greffier de la Cité, demandant qu'une somme de \$200 soit votée pour couvrir les frais de l'élection d'un échevin dans le quartier St-Paul.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 4th March 1911, a. m.

Present: All the members of the Board. Mr. Lachapelle in the chair.

1.—Submitted a report from Mr. Rodolphe Latulippe, Fire Commissioner, stating that Messrs Kenehan and Bélaïr are willing to continue to act as official stenographers for the Fire Commission, for a salary of \$1,000 per annum, each.

Resolved: To report to Council, recommending that the services of Messrs Kenehan and Bélaïr be retained for the Fire Commission as permanent official stenographers, at a salary of \$1,000 per annum each, from the 1st of March inst., thereby enabling the City to make a considerable saving, inasmuch as the stenographers' fees amounted to nearly \$4,000 for the year 1910, and that a sum of \$1,670 be voted to pay the salary of both the stenographers above mentioned, and that the City Clerk be requested to transmit a certified copy of the resolution of Council approving the present recommendation to the Lt Governor in Council, for his approval in accordance with Art. 3812 of the Revised Statutes of the Province of Quebec.

2.—Submitted a report from the City Attorney re settlement of the accounts due by the M. L. H. & Po. Co. for taxes, from 1902 to 1910, to the amount of \$121,727.73, as shown by the statement filed by the City Treasurer.

Resolved: To report to Council thereon.

3.—Submitted draft of lease between the Dominion Government and the City re piece of land on Mill St. for the erection thereon of a fire station.

Resolved: To refer the said draft of lease to the Chief of the Fire Dept., with instructions to see that the clause reserving to the Government the right to retake possession of the property on 6 months notice is changed. (The documents were handed to the Chief during the sitting).

4.—Submitted a report from the Chief Engineer, concurring in a report from the City Surveyor, and recommending that, in view of the obligation, on the part of the City, under the Annexation Act, of widening St. Louis Lane, in Emard Ward to a width of 48 ft., from St. Patrick St. to 5th Avenue, and of extending 3rd Avenue, from its Western limit to Hamilton St., homologated lines be established on the above part of St. Louis lane to a width of 50 feet, as per plan filed, and recommending furthermore, that the names of the above streets be changed, concurrently with the establishment of their homologated lines, inasmuch as other streets in other wards bear the same names.

Resolved: To report to Council, recommending that the Law Dept. be authorized to take the necessary proceedings in order to have the said homologated lines established.

5.—Submitted a communication from Mr. W. Robb, City Treasurer, requesting the Board to grant him 3 weeks leave of absence owing to the bad state of his health, and asking for an interview with the Commissioners before his departure, on Tuesday, if possible.

Resolved: To grant the City Treasurer 3 weeks leave of absence and to request him to appear before the Board in connection with his annual report, on Tuesday next, the 7th inst.

6.—Submitted a letter from the Asst. City Clerk, asking that a sum of \$200 be voted to cover the expenses in connection with the election of an Alderman in St. Paul Ward.

Resolved: To report to Council accordingly.